

Isaías

El Señor es Salvación

**Cosas
Buenas están
en Camino**

Isaías 32

Lección Treinta y Cuatro

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

Cosas Buenas están en Camino

Puede parecer que nunca superaremos el "Libro de los males." Hoy, sin embargo, se toma un descanso de las palabras de condena. Vemos imágenes de la posibilidad de la belleza, la condena de las mujeres de Jerusalén , y finalmente la promesa del Espíritu de Dios. Dios nunca abandona a su pueblo sin esperanza. Aun cuando debe hacerles saber que el castigo y problemas están en camino, su promesa de cosas buenas también está en camino.

Los primeros versos hablan del reinado de un rey justo . Algunos querrían hacernos creer que esto habla del reinado de Jesús al final de los tiempos. Probablemente no. No hay ninguna indicación en ningún otro lugar que Jesús tendría cogobernantes. Otros gobernantes se mencionan aquí y que no encajan con todo lo demás que sabemos acerca de los mil años que Jesús reinará en la tierra. Es más probable que esto se refiera a la posibilidad de que una serie de buenos reyes reinarán sobre Judá. Lea Isaías 32:1-8.

Cuando éstos reyes reinen, la gente verá lo bien que el gobierno puede ser. Es bueno cuando los sabios y buenos están a cargo. Aquí Isaías pinta estos cuadros hermosos. Ve a gente grandiosa protegiendo a otros de los vientos de la tormenta, tal como había visto a grandes rocas en el desierto retener la arena que sopla para proteger las plantas sensibles detrás de ellas.

Cuando la gente buena gobierna, las personas que no podían ver, de repente se dan cuenta de sus posibilidades. La gente que no era capaz de escuchar el grito de los pobres, ahora escucha y responde. (V.3) La erupción (precipitada o impulsiva) tomará su tiempo en la toma de decisiones, y los que simplemente no podían sacarlo (lengua tartamuda) le resultará muy fácil de hablar y entender. (V.4)

Luego, Isaías ataca a los que él llama tontos. Ellos tienen sus prioridades en el lugar equivocado. Ellos hablan tontamente, se olvidan de aquellos por quienes deberían tener compasión y a quién deben ofrecer ayuda. También ataca a los que llama sinvergüenzas (pícaros). No permiten la justicia a aquellos que más lo necesitan, y engañan a la gente con lo más básico de la vida, la alimentación, etc.

En otro oráculo, comenzando en el versículo 9, Isaías advierte a las mujeres de Jerusalén . Se nos recuerda Isaías 03:16-04:01 . A continuación , dijo que se acaba la diversión , sin preocuparse por las cosas terribles que eran sólo un año de distancia. Debe estar hablando de la invasión de los asirios antes del año 701 AC. Isaías habla fuertemente, "¡Levántense ustedes las mujeres y escúchenme." Se les dijo que fueran humildes y vivieran vidas humildes porque las cosas terribles iban a suceder como nunca habían visto antes. Lea Isaías 32:9-14.

El segundo oráculo comienza en el versículo quince. Isaías dijo que esta destrucción, la invasión que iba a cambiar todo, continuaría hasta que el Espíritu se derramara sobre el pueblo de Dios . En este oráculo, vemos juicios invertidos. Lea Isaías 32:15-20 .

Mirando hacia atrás en los versículos 10-14, vimos la cosecha decayendo, el suelo cada vez

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

con más espinas y zarzas, ciudades desiertas y torres de vigilancia, en las paredes se convertirán en el lugar donde los animales salvajes encuentran refugio. Pero entonces, el Espíritu de Dios viene. Las cosas buenas vienen en camino. Él es como una fuerte lluvia sobre un cultivo seco.

Entonces, ese zarzal se convierte en un campo de fruta. Los árboles frutales o viñedos, se vuelven como un bosque, grueso y alto. Las ciudades tendrán ahora mucha gente y van a vivir justamente. La justicia prevalecerá. En otras palabras, cuando las personas son tratadas correctamente, vivirán bien y serán justos.

Y, cuando las personas se traten bien, y vivan bien, la paz vendrá. La gente confía en los otros y vivir juntos en silencio. No van a tener miedo y viven en sus casas pacíficamente. En esa situación, encontrarán descanso. Todo va a estar tranquilo.

Los problemas vendrán. Las cosas se pueden poner muy mal. Pero cosas buenas vienen en camino. Incluso si el miedo y el fracaso parecen ser todo lo que haya alrededor, el pueblo de Dios pueda vivir en paz. Aquí Isaías describe como bajar a la tierra fértil por las corrientes de agua y plantando cultivos. Él los describe como siendo grandes praderas de hierba en donde los animales de la granja pueden vagar y pastar libremente. ¡Qué gran imagen!

Hoy miramos hacia atrás y vemos estas cosas terribles que Judá hizo y nos damos cuenta de que las cosas malas le suceden todo el tiempo. La semana que viene volveremos a visitar el momento en que Asiria amenazó y bloqueó a Jerusalén. Y aun estamos convencidos de que en medio de todas las cosas terribles que ocurrieron, Dios estaba obrando y preparando cosas buenas que están por venir. Lo mismo es cierto hoy en día. Puede que tengamos que vivir a través de tiempos difíciles, cosas que no van a nuestra manera, tal vez incluso las personas que no toman en serio nuestro compromiso con Dios. Sin embargo, podemos estar seguros de que cosas buenas vienen en camino, aun cuando nos encontremos en medio de situaciones notan- buenas...

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: “El producto de la justicia será la paz; tranquilidad y seguridad perpetuas serán su fruto.” Isaías 32:17 NVI

Objetivo: Recordar a los estudiantes que aun cuando las cosas no parezcan ir bien, Dios está en camino con cosas buenas.

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Cosas Buenas están en Camino—Isaías 32

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. Dios nunca abandona a su pueblo sin _____. Aun cuando debe hacerles saber que el castigo y problemas están en camino, Su _____ de cosas buenas también está en camino.
2. ¿Cuál es la imagen que Isaías describe acerca de la protección de la gente grandiosa?
3. ¿Qué es lo que Isaías dice acerca de los tontos y sinvergüenzas?
4. ¿Cuál es la imagen mal que vemos en los versículos 10 al 14?
5. Luego, ¿qué sucede en los versículos 15 al 20?

Versículo de memoria: “El producto de la justicia será la paz; tranquilidad y seguridad perpetuas serán su fruto.” Isaías 32:17 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.